



Des nuits horribles

Depuis que j'ai vu ce film effrayant, je fais des cauchemars toutes les nuits. Mes genoux s'entrechoquent et mon cœur envoie des signaux de détresse. Ces oiseaux sombres sont-ils des hiboux ou plutôt des corbeaux ? Ces cris d'animaux sauvages proviennent-ils de crocodiles furieux ou de panthères affamées ? Des rats couverts de poux vont-ils m'attaquer ? Devant mon visage pendent des végétaux étranges et les toiles de plusieurs araignées. Des serpents venimeux rampent à mes pieds. Il ne manque que les hurlements des loups et des chacals ou le galop de chevaux aux naseaux fumants ! Quelle nuit !